

「ニューヨーク姉妹校短期交換留学」

世羅高校が短期留学で姉妹校のソートン・ドノヴァン校（アメリカ・ニューヨーク州）を訪問するのは、今年で 12 回目となります。昨年の6月に日本を訪れた留学生をはじめ、オンラインで交流していた生徒たちとの交流や、ホストファミリーとの生活を通して、異文化や多様な価値観に触れ、大きく成長することを期待しています。

期 間： 3月 14 日（金）～3月 28 日（金） 15 日間

参加生徒： 3名（1年生）

《3月 14 日 出発》

12:30 広島空港集合

14:05 JAL便にて 羽田経由NY行



出発前の挨拶

大島校長先生から「楽しみと緊張が入り混じっているだろうけど、あっという間の2週間、良い経験ができるように積極的に自分から行動しよう」と激励の言葉をいただきました。引率の福間先生は、「2週間後に生徒たちが成長したと思えるように、生活面と精神面をサポートしてまいります。」と意気込みを語られました。



出発前の決意表明

送ってくれた保護者を前に整列し、生徒たちは「これまで支えてくださった方々に感謝し、積極的にチャレンジしていきます」などと決意表明をしました。その後、親子で感動のハグ!!!



元気に出発!

アメリカは前から興味があった国、周りの人に感謝を忘れず、しっかり頑張ります! 今回の交流を通して、先輩方が築かれた世羅高校とソーントン・ドノヴァン校との友好をさらに深めることができるように、世羅高校の代表としてしっかりと役目を果たしてきます!



ついに出国!

羽田空港から出国します! いよいよ夢にまで見たニューヨークへ、行ってきます!

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 1・2日目

《3月15日・3月16日》



ニューヨークでの週末の様子をお届けします!この土日はホストファミリーとの週末を満喫しました 🇺🇸
生徒たちが滞在している部屋やペットの犬、Statue of Liberty 🇺🇸、Bronx 動物園、The Metropolitan Museum などの写真です。アメリカのお寿司 🍣 はこんな感じでした。月曜日からは学校での授業も始まります!頑張ります 🍌 🔥

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 3日目

《3月17日》



こんにちは🌻NY短期留学3日目です!

午前中は、サークルラインクルーズというニューヨークの観光名所を船上から楽しめるツアーに参加しました🇺🇸このツアーでは、アメリカの自由と希望の象徴である自由の女神と、マンハッタンとブルックリンを結ぶ歴史あるブルックリン橋を間近で見ることができました🗽

その後、Hudson yardsのVesselへ。蜂の巣のようなユニークなデザインのこの建造物を訪れました。

夕食は、ある生徒のホストファミリーに生徒全員招待していただきました。食事の前には、ホストファミリーのお子さんとチェスを楽しみ、交流を深めることができました👏

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 4日目

《3月18日》



こんにちは😊 NY短期留学4日目です!

午前中は、マンハッタンの Buddhist Temple(仏教寺院)を訪れました。ここで生徒たちは、親鸞聖人像の話を聞きました。この像は、広島市に建立されましたが、1945年8月6日の原子爆弾投下により被爆しました。戦後、この像を世界平和の象徴として活用するために NY へ移設されました🙏そして、今では平和と和解のシンボルとして、多くの人々に親しまれ、毎年8月6日には、この像の前で礼拝が行われ、平和への祈りが捧げられているそうです。

(生徒たちのコメント)

- ・アメリカでも広島について考える機会があることを知ることができた。
- ・広島と世界が平和という観点で、このように繋がっていて嬉しくなった。

午後には、The Cathedral of St. John the Divine という大聖堂で、茶会に参加しました。この茶会は、茶の湯の流派の一つ、表千家によって、お茶の文化を通じて平和に繋げることを目的として行われました。表千家の家元ともお会いしました。

1日を通して、生徒たちは平和について改めて深く考えることが出来ました。

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 5日目

《3月19日》



こんにちは🌻 NY短期留学5日目です!

今日から姉妹校での授業が開始しました。📖 午前中には、語源学、英国歴史学、植物生理学、CISCO (ネットワークについて)の授業を受けました。🌱👤 ランチでは、幼稚園の児童や高校生と交流しました。オンライン交流の高校生や、ペンパル(文通)をしていた幼稚園児と、ついに対面で会うことができました。



午後は日本語とスペイン語の授業がありました。そして、放課後はテニス、バドミントン、卓球を組み合わせた pickleball をしました。🏓🎾🏸

以下、授業を受けた生徒の感想です。

- ・ほとんど全員が授業中に自分から手を挙げていて積極的に新鮮だった。
- ・英語はラテン語由来で、世界の言語と何かしら繋がっていることを知った。
- ・スペイン語は、日本語のローマ字と同じ読み方をするので発音しやすく、親近感が湧いた。

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 6日目

《3月20日》



こんにちは😊NY短期留学6日目です!

今日も引き続き姉妹校での授業に参加しています。🇺🇸午前中には、音楽、クッキング、社会の授業を受けました。午後は日本語と生物考古学の授業を受けました。

以下、授業を受けた生徒の感想です。

- ・クッキングクラスではグループに別れて、ピザを作りました。グループで別れましたが、全体で楽しく会話しながら作る雰囲気が日本とは違って、とても楽しかったです。
- ・社会の授業では、たくさんの児童が同時に日本について質問をしてくれて、英語を聞き取るのが少し難しかったです。みんな一斉に手を挙げていてパワフルでした。
- ・生物考古学の授業で、人体の骨の位置や構造について骨のレプリカを用いてグループで机の上に並べました。骸骨のレプリカもあり、組み立てましたが、骨は普段見ないのでとても難しかったです。

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 7日目

《3月21日》



こんにちは🌞 NY 短期研留学 7 日目です!

今日はニューヨーク州の隣にあるコネチカット州の水族館を訪れました🌊💧珍しい魚を見たのに加え、アメリカでの環境保全の取り組みについても学ぶことができました🌱

環境保全の一環として作られた海洋ゴミで出来たサンゴ礁を見学しました🏖️また、アメリカではプラスチックボトル削減のために水筒に水を継ぎ足す場所が沢山あることを学びました💧また水族館の中に映画館も併設されており、生物の歴史についての 4D 映画を鑑賞しました🎬👁️

水族館の後は多国籍料理のレストランへ行きました。Fuwa Fuwa という名前のパンケーキなど、日本ならではの料理を楽しみました。

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 8日目

《3月22日》



こんにちは 🍀 NY 短期留学 8 日目です!

今日はニューヨーク州の街 Yonkers で開催された St. Patric Day のパレードに参加しました! St. Patric Day とは、アイルランドの守護聖人である聖パトリックを讃える祝日です! この日には、緑色の服を着たり、シャムロック (三つ葉のクローバー) を身につけたりするのが伝統です 🍀 アイルランドやアメリカなどでは、このような大規模なパレードやイベントが開催されるそうです。

この日、生徒たちは、シチューやパイなどの伝統的な料理を楽しんだあと、パレードを見学しました。アナと雪の女王のコスチュームをした人たちによるパレードが 1 番良かったそうです。*

(DAY9 は、それぞれ、ホストファミリーと週末を過ごしました)

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 10日目

《3月24日》



こんにちは😊NY短期留学10日目です!

1 日中姉妹校での授業を受けました📖 1 時間目は英語で Adverb (副詞) の用法を学びました。📺 2 時間目は、4/5 年生と文化の違いについて話しました。3 時間目は、イタリア語で、男性名詞と女性名詞について、4 時間目は、イギリス文学で価値観の違いについて話し合いました。📺 5 時間目は、芸術の幾何学で、図形を作成、そしてデザインしました。🍷 ランチのあと、6 時間目に日本語で互いの交流について考えを話し合いました。7 時間目には生物考古学での保存と考古的資料の破壊について学びました。

以下は、生徒たちの授業の感想です。

- ・イタリア語の授業で単語の最後の 1 文字で、女性名詞か男性名詞かが決まることに驚いた。
- ・幾何学の芸術は日本にはなく、普段触体験出来ない芸術的感性に触れることができよかった。
- ・6 月に日本に行きたいと言っている人がいて、とても嬉しく、日本での交流もとても楽しみになった。

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 11日目

《3月25日》



こんにちは😊 NY短期研修 11日目です!

今日はマンハッタン市内を訪れました。最初に向かったのは Museum of Broadway です。ブロードウェイの歴史を紹介する博物館です。500以上の作品からの衣装や小道具の展示と共に歴史を学びました。👗🌟 その次は、RiseNY へ。ここでは、NYの歴史を紹介する映画や文化の展示、そして街を飛行するような4Dライドを楽しみました🏙️🎢そして午後は Times Square へ。マンハッタンの中心にある、世界的に有名な観光スポットです。巨大な電光掲示板が並ぶエリアで、街並み散策やお土産を購入しました。🚶🏻👉。以下は、生徒たちの感想です。

- ・ブロードウェイ博物館でブロードウェイの歴史について学ぶことが出来た。一度は廃れてしまったブロードウェイをある女優が再建に貢献したという話を聞いて、昔は今以上に性差別も激しかったのに凄いなと思った。
- ・世界恐慌の時代には、車を100\$で手放さなければ生活ができないという話もあり、人々に大きな影響を与えたものだと知った。
- ・世界中で有名なタイムズスクエアを実際に訪れると、街が隙間なく電光掲示板やビルで埋め尽くされていて目を惹かれた。また日本のアニメが広告になっていて、日本の影響を感じた。

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 12日目

《3月26日》



こんにちは😊 NY 短期研修 12日目です!

今日は語源学の授業を受け、1~4年生の児童と遊んだ後、マンハッタン市内を訪れました。

ランチは Ellen's Stardust Diner で食べました。歌うウェイターが、食事中にライブパフォーマンスを披露していました。🎵お昼の後はブロードウェイのライオンキングへ。🐯最終日を TD 校の生徒と一緒に満喫しました。

以下は、生徒たちの感想です。

- ・語源学では借用語について学んだ。TSUNAMI は日本語が英語に借用された例のひとつで、1897年の明治時代に英語に借用されたことを知った。TSUNAMI の他にも多くの言葉が英語に借用されていることを知り驚いた。
- ・TD校で lower school の児童と一緒に遊ぶことができ最後にとってもいい思い出になった。
- ・TD校の生徒と一緒にライオンキングを見に行き、歌や演出の迫力があって、とても惹き込まれた。終わった後に生徒と感想を伝え合ってとても楽しかった。

ニューヨーク姉妹校短期交換留学 13・14日目

《3月27日・3月28日》



こんにちは😊NY短期研修13~14日目です!

本日とうとう帰国する日がやってきました。朝はお世話になったホストファミリーにメッセージカードを渡すなどして各々挨拶をしました。その後TD校へ集合し、生徒や先生方との別れを惜しみながら出発しました。学校の前では、たくさんの生徒がお見送りをしてくださいました。

JFK 空港では、今回の研修でたいへんお世話になったフレミング元校長先生と、最後に記念写真を撮影しました。フレミング元校長先生本当にありがとうございました!長時間フライトののち羽田空港に到着しました。2週間ぶりの日本で、ラーメンやうどんなどの日本食を楽しみました。その後、羽田空港で乗り継いで広島空港へ向かいました。

《3月28日 到着》

13:50 NY 出発

21:30 JAL便にて 羽田経由広島着



無事、15日間の短期留学から帰国しました！現地でしか得られない学びをしっかりと手にし、充実した短期留学となりました。空港にて、生徒たち3名は、この短期留学の実現にあたり多くのご支援をいただいたNPO 世羅国際交流ネットワークの方々や、保護者、そして教職員に対し、感謝の気持ちをしっかりと伝えていました。以下は、短期留学を通しての生徒代表の振り返りです。

「生徒代表の振り返り」

今日で約2週間の短期留学が終わりました。長いようで短く充実した時間が送れたと思っています。ソートン・ドノヴァン校では他国の言語や歴史など日本では習う機会のない授業を受けさせていただきました。難しいところもありましたが、とても興味深かったです。また、飛び級をしている生徒もいて幾何学や英語の副詞や助詞に関する授業を受けていました。生物では日本と同じように顕微鏡を使って葉の表面を観察しました。

観光では街に出て、自由の女神やタイムズスクエアといった観光地を回りました。実際に見る自由の女神はとても大きく、天候には恵まれなかったものの逆に幻想的な自由の女神を見ることが出来ました。タイムズスクエアではビルや鮮やかな広告に囲まれた空間に行くことが出来ました。また、ブロードウェイミュージアムではブロードウェイ劇場の歴史からどんな衣装が使われ、どのようなセットでミュージカルが行われたのか、実物のセットや衣装を見ることができ感動的でした。また、I♡RISE NYではニューヨークの

空を飛んでいるようなアトラクション型 VR を楽しむことが出来ました。とても楽しかったです。最終日はライオンキングのミュージカルを見ました。本場のミュージカルは舞台の構造やセットがすごく大きく、役者のメイクや小道具などのクオリティがとても高く、とてもいい体験をすることが出来ました。このような体験ができたことをこれからの生活や進路に向けて活かしていきたいと思います。

最後に、観光地への送迎をしてくださったホゼさん、フレミング元校長先生、この交換留学を支援してくださったNPO世羅国際交流教育ネットワークの皆様、地域の方々のご協力があったからこそその短期留学だったと思います。特に家族にはとても感謝しています。自分を支えてくれ、行く前の準備などたくさんの手助けをしてもらいました。そのおかげもありとても楽しく学べ、よい経験をさせて頂きました。一生忘れないと思います。本当にありがとうございました。

「引率者より」

本日、第12回 NY 短期研修の解散式を広島空港で行いました。生徒3名は無事に帰国し充実した表情でこの日を迎えることができました。

今回の研修では、言語や文化の違いを肌で感じながら、多くの学びと成長の機会がありました。現地の生徒やホストファミリーとの交流を通じて異文化理解を深め、実践的な語学力を身につける貴重な体験となりました。特に例年と異なり今回の研修では、TD校での授業も多く受けることができました。イタリア語、スペイン語、語源学や生物考古学など日本では受けることのできない授業は生徒にとって新鮮な体験でした。このように、慣れない環境のなかで、積極的にコミュニケーションをとろうとするなど挑戦を続けることで、生徒たちは大きく成長して帰ってくることができました。

今回の経験をきっかけに、生徒たちが「英語力をさらに磨きたい」、「外の世界をもっと知りたい」という気持ちになってくれたら嬉しいです。

また、本研修の実施にあたり、ご支援をいただいた保護者の皆様、世羅高校の先生方、NPO世羅国際交流教育ネットワークの皆様、そしてソートン＝ドノヴァン校の先生方やホストファミリーの皆様にご心より感謝申し上げます。皆様の温かいサポートのおかげで、生徒たちはかけがえのない経験を得ることができました。この研修を通じて得た学びを糧に、生徒たちがこれからも成長し続けることを切に願っています。

引率 福間 翔也